
 

 

Ferrara, 27 maggio 2025 

 

Alla Consigliera Marzia Marchi 

Gruppo Consiliare Movimento 5 Stelle 

 

 

Oggetto:interrogazione su accordo con FiberCop per la posa dei cavi di fibra ottica – PG 84599 DEL 

08/05/2025 

 

Gentile Consigliera, 

con riferimento all'Interrogazione di cui all'oggetto, si comunica quanto segue: 

 

1) Non esistono specifiche convenzioni tra il Comune di Ferrara e la Società FiberCop  S.p.a. per la posa di 

fibra ottica nel territorio comunale;  

 

2) La Società FiberCop presenta puntualmente, per ogni intervento che intende realizzare , istanza di 

autorizzazione allo scavo al comune di Ferrara, unicamente qualora  preveda la manomissione su suolo 

pubblico; a seguito di istruttoria, l’ufficio scavi rilascia l’autorizzazione richiesta con le prescrizioni per il 

corretto riprsitino del suolo manomesso, sulla base del vigente regolamento scavi approvato con 

delibera di consiglio comunale n. 4 del 25/05/2020. le norme che regolano la posa delle infrastrutture 

digitali sono di tipo nazionale e ad esse il comune deve attenersi. a titolo indicativo si rende noto che 

nel 2024 sono state rilasciate  n. 57  autorizzazioni allo scavo per la realizzazione di interventi di posa 

di fibra ottica da parte di FiberCop principalmente nelle vie del centro storico della città. Si precisa 

infine che il Comune di Ferrara autorizza la posa di fibra ottica unicamente su suolo pubblico e non 

interventi in aree ed edifici privati; per questi ultimi la Società deve ottenere i singoli nulla osta dai 

proprietari privati medesimi. 

 

Dott. Alessandro Balboni 

Vicesindaco, Assessore con deleghe a Opere pubbliche, Infrastrutture, Decoro Urbano, Manutenzione 

delle strade, Rigenerazione Urbana, Ambiente, Forestazione Urbana, Ferrara Città Universitaria, Tutela 

Animali, Progetti Europei, Protezione Civile 
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